提案

日付:2023/11/28

件名:ゴミ野ゲンゾウ見聞録26号について

1. 問題、課題

本書中、【資源物の前日出しにご注意ください】の項目で前日出してはいけないとは記載されていないが、まるで前日に出している人全員が悪いようにとらえてしまう様に見えます。

実際夜勤で19時~翌9:00ごろまで勤務していたころ非常に肩身の狭い思いをした。 (前日に出さざるを得ない)前日出しは悪とするのは差別的とさえ感じた。

2. 改善案

まず【資源物の前日出しにご注意ください!】の表現をもっと配慮した言いかえは出来ないのでしょうか?

前日に出さざるを得ない方々が居る事にも言及し、表現方法や文脈を配慮する。 よい例と悪い例を表記しわかりやすくする。

3. 改善後の効果

多様な働き方の理解を深める事で暮らしやすい街になるのではないか

回答

<ゴミ野ゲンゾウ見聞録26号について>

【所管:環境課】

この度は、ゴミ野ゲンゾウ見聞録26号「資源物の前日出しにご注意ください!」のタイトル及び本文につきまして、表現の配慮が足らず、大変申し訳ございませんでした。

ご提案者様のご指摘のように、今後のタイトル等につきましては、ライフスタイルや働き方などへの多様化の配慮もしながら、お伝えしたい内容が正しく読み取れる適切な文章に努めてまいりますので、よろしくお願いいたします。